

Rituales de Halloween que todos debemos hacer

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Octubre 29, 2017](#)

Saludos a toda Nuestra Familia Satánica.

Ahora, hay un RTR Calendario en marcha, todos somos conscientes. Por supuesto, esto se puede hacer. Pero las tres cosas de abajo deben ser priorizadas, y sólo DESPUÉS de esto necesitan hacerse los RTR's. Hay razones por las que esto es tan importante. Para aquellos que no tienen mucho tiempo, simplemente desplácese hacia abajo, y verá los Rituales de una vez para hacerlos.

Los Rituales son para la Noche de Halloween, o por supuesto puedes hacerlos en el día. Del 31 al 1 del mes, en cualquier momento que tengas tiempo para hacerlos. La Noche del 31 sería el momento ideal para hacerlos.

Aquí está el Horario RTR que hemos estado siguiendo, para aquellos que quieren añadir extra:

<https://ancient-forums.com/viewtopic.php?f=5&t=543>

Lee a continuación los 3 Rituales prioritarios.

La Noche de Brujas, a excepción de un día festivo muy importante, es donde todos los acechadores de mierda y muchos de nuestros enemigos deciden maldecirnos también. En lugar de centrarse en cosas que serían beneficiosas para todas las personas de sistemas de creencias similares a los nuestros, y nuestros Antiguos Dioses, prefieren centrarse en crear incitación contra aquellos que están al frente de esta batalla desde hace tanto tiempo. Deciden incitar problemas dentro de nuestro medio común.

Esto es así porque, en primer lugar, no pertenecen a «nuestro bando» por así decirlo, sino que sólo desfilan para hacerlo. Nunca lo hicieron, y su mera

existencia es la razón por la que muchos creyentes de los Dioses Antiguos o Satanistas son tomados tan a mal. Los seguidores de Satanás son gente de nobleza y sabiduría, y siempre lo han sido. Hasta que se convirtió en un meme ridiculizar a estas personas y crear bulos interminables sobre nuestros Dioses y nosotros mismos. Este es el trabajo del enemigo...

Esto es especialmente cierto en nuestras comunidades enemigas que son demasiado débiles, sólo están esperando un día para intentar y hacer lo que han fracasado durante décadas. En lugar de simplemente aceptar un par de hechos y obtener la Providencia de Satanás en su lugar, dedican su tiempo en apoyar tonterías judías. Esto al final los tiene en muy mala posición, pero insisten porque son vanamente egoístas. Su poco odio se centra en cambio en los propios de Satanás, más bien en los enemigos de Satanás.

Así que algunos bichos raros se van a juntar probablemente por docenas y van a intentar sin éxito atacar a la JoS una noche más o algo así, porque bueno, no les gusta que el satanismo sea gratis, y su camarilla está fracasando después de difamar a Satanás durante demasiado tiempo, y piensan que es culpa nuestra y obviamente no suya, así que pueden seguir como siempre: seguir difamando a Satanás en nombre de su misión racial. Y de alguna manera ellos también pretenden creer que Satanás también les ayudará en lo anterior, ya que, en su entendimiento, si Satanás alguna vez existió, sólo existió como esclavo de los judíos.

Así que fingiendo y autofingiendo todo lo anterior, fracasan todo el tiempo. Porque sus creencias son completamente irreales. El siguiente paso es que cosechen lo que siembran.

La JoS somos todos los que estamos aquí, uno a uno los miembros. Recibimos la mayor parte del calor ya que somos clérigos, pero la cuestión es que estas personas sólo quieren hacer daño a todo el mundo porque te odian por ser una representación viva de lo que han fracasado miserablemente en ser, convirtiéndose en emotardos egoístas en su lugar. Y piensan que nosotros tenemos la culpa, o que haciéndonos cualquier cosa mejorará de alguna manera su posición con erm... el Satán en el que ni siquiera creen, o algo así.

En resumen, lo intentan todos los años. Y fracasan cada año. En lugar de simplemente fracasar la política ahora es un poco diferente, serán destruidos como resultado de sus propias acciones. Sólo tenemos que desviar lo que hacen. Nunca hemos atacado a ningún otro grupo y nunca nos molestaríamos, ya que mantenemos nuestros ojos en los verdaderos enemigos de este mundo, pero algunas personas, besan el culo a estas horribles personas a las que combatimos, y deciden ir a por gente como nosotros. Aquí hace falta justicia.

Por lo anterior y porque nadie tiene tiempo para lidiar con esta plaga, haremos el Ritual de Protección de JoS.

Las razones anteriores muestran por qué es necesaria la Justicia en este caso. Para cualquier tipo de despertar y entendimiento espiritual, ya que esta es una Fiesta Satánica muy fuerte, y esta es la razón por la que también haremos los otros Rituales. Si alguien se llama a sí mismo seguidor de los Antiguos Dioses, y está alejado de las mentiras fabricadas por los judíos contra ellos, todos ellos necesitan unirse a nosotros en esta noche para traer a nuestros Dioses de vuelta de la horrible confusión que el enemigo ha puesto sobre ellos.

Nuestros Dioses no merecen esto, ni nunca lo merecieron. Nuestros Dioses son poder, entendimiento, pero también Sabiduría y Justicia. Han sido apuñalados por la espalda por individuos inferiores que los odiaban por ser obstáculos para su avance, a saber, la Raza Judía.

Por la razón mencionada arriba, haremos dos cosas más; El RTR para Terminar con la Confusión y el Ritual para el Despertar y la Conciencia de la Raza.

Todo lo anterior es una repetición de Rituales que hemos hecho antes, así que no te preocupes, no hay nada difícil en estos rituales. Todos ellos son realmente fáciles.

Abajo están enlazados todos los Rituales, y un poco más abajo, los textos de todos los Rituales.

Ritual de Protección JoS:

<https://ancient-forums.com/threads/recopilatorio-de-calendarios-de-rituales.93018/post-493289> (Desplace hacia abajo)

Ritual del Fin de la Confusión:

<http://dawn666blacksun.angelfire.com/D723Ritual.htm>

Rituales del Despertar de la Raza :

1- Blancos : http://www.angelfire.com/wizard/pixie666/14_88.pdf

2- Negros : http://www.angelfire.com/wizard/pixie666/11-13-16_Ritual.pdf

3- Cualquier otra persona puede hacer cualquiera de los anteriores (ya que muchas otras razas no están amenazadas por el momento), o simplemente spam del RTR de Final de Confusión que beneficia a todos al final.

Abajo están enlazados todos los TEXTOS.

Ritual de Protección de JoS:

El Ritual es bastante simple:

Vibraciones Rúnicas-

Las runas deben ser vibradas una tras otra en este orden.

Algiz x18 Sowilo x18 - Tyr x18 [o múltiplos de 18, como 36, 72, etc etc veces, sin embargo muchos usted desea/puede]

x18 cada Runa:

«AAAAAA-LLLLLL-GGGGG-III-ZZZZ» x18

"SSSSSSSS-OOOOOOVVVVV-EE-LLLLLL-OOOOO »x18

"TTTTT-YYY-RRRR »x18

Después de elevar la energía de las Runas, concéntrate en ella y:

VIBRA SATANÁS y Luego afirma

- "Los Ministerios de la Alegría de Satán están siempre protegidos y completamente a salvo en todas y cada una de las formas de daño y negatividad.
- Todos aquellos que maldicen la Alegría de Satán son maldecidos, y todos aquellos que bendicen la Alegría de Satán son bendecidos."

VIBRAR SATANÁS

Lo anterior repetirlo o 10 veces. Satanás - Afirmar - Satanás es UNA ronda. Esto debe hacerse 10 veces.

RTR Anti-Confusión:

Ritual Torah Inverso para Acabar con la Confusión

Vibra el siguiente párrafo de palabras 9 veces. Lo que esto significa es vibrar cada una de las palabras a continuación, cada palabra desde la primera palabra hasta la última. Eso es una vez. Luego, vibra lo mismo una y otra vez hasta que lo hayas hecho 9 veces.

MAHD - MAHSH - EEH - DAH -

HAHL-OHD-UHG - HAHM-UUV/W-UHM - MAHM-AHH-UHV/W -

AKH-YEHN-AHP-UHL - AKH-HEH-OHL-EH - HOHV-YUH - MAHN-AHT-NUUW/V

Después de hacer vibrar el párrafo anterior 9 veces:

Vibra

V/W--AH--V/W - V/W--AH--V/W - V/W--AH--V/W

[Pronunciado V/W--AHH--V/W]

Luego, afirme con convicción 9 veces

- La Confusión ha desaparecido permanentemente
- Todos los Gentiles son ahora conscientes y pueden ver a través de todas las mentiras, control y programas judíos.
- Satanás es la VERDAD

Después de haber afirmado lo anterior 9 veces, vibra
V/W--AH--V/W - V/W--AH--V/W - V/W--AH--V/W
una vez más para cerrar el ritual.

¡¡SALVE SATANÁS PARA SIEMPRE!!

Fin del ritual

Ritual para Incitar la Conciencia de la Gente Blanca:

El ritual no cabía en el post, así que por favor siga este enlace:
http://www.angelfire.com/wizard/pixie666/14_88.pdf

Ritual para concienciar a los negros:

Ritual no encajaría en el post, así que por favor siga este enlace:
http://www.angelfire.com/wizard/pixie666/11-13-16_Ritual.pdf